



Nr. 107 / 19. Oktober 2024

## **Landtagspräsidentin Kristina Herbst zum angekündigten Rückzug von Lars Harms**

**Wie heute in der Presse bekannt wurde, hat Lars Harms, Vorsitzender der SSW-Fraktion im Schleswig-Holsteinischen Landtag, seinen Rückzug aus dem Landesparlament für den 6. Januar 2025 angekündigt. Harms gehört dem Landesparlament seit März 2000 an. Zum angekündigten Ausscheiden von Lars Harms sagt Landtagspräsidentin Kristina Herbst:**

„Dass Lars Harms im Januar sein Mandat niederlegen möchte, ist ein wirklich großer Verlust für den Schleswig-Holsteinischen Landtag. Ich habe Lars Harms als hoch engagierten Streiter insbesondere für die Interessen der Minderheiten in Schleswig-Holstein kennengelernt. Gleichzeitig ist er ein verlässlicher, überaus geradliniger und sehr sympathischer Politiker und Mensch. Respekt vor Deiner Entscheidung, Lars! Selbstbestimmt zu gehen ist definitiv der richtige Weg – aber der gesamte Landtag und ich werden Dich vermissen!“